

El diputado Andrés Celis Montt criticó la implementación del plan “Calles sin Violencia” en Viña del Mar tras el asesinato de un hombre de 40 años en la calle 2 norte, la noche de este sábado, cuando intentó resistirse al robo de su celular, mientras caminaba junto a su grupo familiar.

“¿Dónde está la mayor dotación, patrullaje, y controles que se prometieron para Viña del Mar, y las otras ciudades de la región, en el marco del famoso plan Calles sin Violencia? que a mi juicio ha sido un rotundo fracaso” cuestionó el parlamentario, informando de la presentación de un oficio de fiscalización al Ministerio del Interior para conocer detalles de los resultados de su implementación en las comunas de Valparaíso, Viña del Mar, Quilpué y Cartagena donde rige desde abril de 2023.

Anuncio Patrocinado

Al respecto el diputado Celis señaló que “las autoridades han informado algunas cifras como balance del plan pero sin entrar en mayor detalle, se habla de una disminución de homicidios pero no se indica cuántos se han registrado, por ejemplo. Por otra parte, la baja en ilícitos me parece no se condice con la realidad, la percepción de la ciudadanía es totalmente contraria a la disminución que se señala y que resulta insignificante. Es importante conocer en profundidad cifras de la mayor dotación, patrullaje, y controles ejecutados.”

El legislador además hizo un llamado, una vez más, a la alcaldesa Macarena Ripamonti, para que colabore con acciones para contener el avance del delito en la comuna en el marco del plan Calle Sin Violencia, ya que el diputado aseguró que “Se hizo una inversión multimillonaria en Viña del Mar para implementar cámaras con reconocimiento facial, pero ni la alcaldesa ni el gobierno se han decidido a pagar la licencia del software que permite su uso, y este indolente descuido se arrastra desde hace más de un año. Es importante que la alcaldesa se muestre con una posición clara ante la delincuencia, y también que ejecute todo cuanto esté en sus manos para ir contra el crimen. No puede quedarse solo en declaraciones de buenas intenciones o condenatorias. En Viña del Mar necesitamos más de ella.”

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



En esa línea, el diputado Celis informó que oficiará al municipio de Viña del Mar, para conocer porqué no ha se ha realizado el referido pago.

Tras asesinato en pleno centro critican resultados de plan Calles Sin Violencia en Viña del Mar



y tú, ¿qué opinas?